



Paroisse de Saint Loubès
DIOCÈSE DE BORDEAUX

Les Echos de Saint Loup - 11

Décès du pape François, 21 avril 2025

Son amour pour les plus pauvres et les plus fragiles a marqué le monde entier et nous inspire chaque jour dans nos actions.

Sa voix pour la justice sociale et la dignité humaine résonnera encore longtemps dans nos pensées.

Prions pour l'Église.

Veillée pascale

Des moments de recueillement importants au cours de la veillée pascale du 19 avril 2025.

Le Père Fabien Kinta a allumé le cierge pascal et a « diffusé » la lumière à chacun des nombreux paroissiens présents pour cette veillée. Le cierge pascal symbolise le Christ lumière victorieux de la mort. Il signifie la présence vivante du Christ dans l'Église, lui qui est passé de la mort à la vie, des ténèbres à la lumière.



Un autre moment « fort » a été le baptême de Mathilde, Elsa et Yanis.

Merci à tous ceux et celles qui ont préparé et animé cette cérémonie.

Temps de Carême avec CCFD Terre Solidaire



Acteur historique de « l'engagement contre la faim et pour plus de solidarité, de justice et de paix » le C.C.F.D-Terre Solidaire a proposé, comme chaque année, un parcours de réflexion durant le Carême.

Thème : « **Face à la faim, unissons nos pouvoirs !** »

Notre équipe locale de Saint-Loubès a repris ce thème au cours de 5 rencontres hebdomadaires du 13 mars au 10 avril, ouvertes à toutes et à tous. Au coeur de ces rencontres « L'ESPERANCE ».

Membres de notre paroisse de Saint-Loubès et des paroisses de Bassens/Carbon-Blanc et Cenon/Lormont, 22 personnes ont participé à ces rencontres.

Tous les participants(e) soulignent la richesse de ces moments de pause dans notre vie quotidienne pour avancer ensemble sur notre chemin de « Pèlerins d'Espérance » :

- Ⓟ « Moments appréciés ; partages riches ; ouverture, écoute sans préjugé ; climat de confiance et de fraternité ; prière, chant, joie ; une pensée pour ceux qui ont été empêchés ».
- Ⓟ « Partager sa foi ensemble ; c'est là que j'ai envie de parler de la rencontre avec Jésus-Christ ; l'expression libre m'a convaincu d'être moi-même ; je vais m'accrocher à l'Espérance, à la vérité des Ecritures, à la Parole...Nos engagements de solidarité-fraternité nous rendent humbles ».

Merci à chacune et chacun des accompagnateurs : Père Fabien Kinta, P.Jean Redureau, diacre Xavier Deval, Maïté Lebarbier, Serge Pezzino.

Avec sa « caravane » le C.C.F.D Terre Solidaire va à la rencontre

A l'occasion du week-end « Portes ouvertes des châteaux de la Presqu'île » les 29 et 30 mars 2025, la CARAVANE était au château La Lande à Saint-Loubès .

Les supports pédagogiques dont est équipée la caravane et les animations diverses, interactives et ludiques permettent de faire découvrir les actions de solidarité initiées par le C.C.F.D Terre Solidaire et invitent au dialogue avec petits et grands, en particulier pour :



- Lutter contre les causes de la faim dans le monde et agir pour le développement, la justice et la paix
 - Promouvoir la Transition vers une Agroécologie Paysanne au service de la Souveraineté Alimentaire (TAPSA)
- La CARAVANE poursuit sa route à la rencontre de tous, se pose ici et plus loin.
- Soyons les forces du changement !

